



Diciembre 20, 2018

***El gobernador Omar Gutiérrez encabezó ayer por la tarde los festejos por un nuevo aniversario de la ciudad.***

El gobernador Omar Gutiérrez, acompañado por el intendente Gabino Jofré, encabezó ayer por la tarde los festejos por el 23º aniversario de Vista Alegre.

Durante su discurso, el gobernador anunció que la localidad -al igual que otros municipios de la provincia- contará con una cancha de fútbol con césped sintético, que comenzará a ejecutarse en marzo.

Además, señaló que “hay que terminar ese gimnasio, por el que el gobierno de la provincia le va a otorgar al municipio un aporte de 20 millones de pesos”. Dijo que esta semana se hará entrega de los primeros cinco millones de pesos para comenzar las obras de finalización del gimnasio.

Por otra parte, se refirió a la restricción del gobierno nacional sobre los subsidios al transporte y recalcó que el gobierno de la provincia destinará fondos “para continuar beneficiando el poder adquisitivo del trabajador que utiliza el transporte urbano e interurbano”. Detalló que la provincia aportará unos 200 millones de pesos “y le pedimos a los municipios el compromiso para que salden ese monto faltante”.

Gutiérrez anticipó que se elaborará el proyecto ejecutivo de la planta de tratamiento de efluentes cloacales, para lo cual se dispondrá de fondos del programa Desarrollo de Áreas Metropolitanas. Además, anunció que se decidió crear la delegación Vista Alegre del Ente Provincial de Energía Eléctrica de Neuquén (EPEN).

El mandatario provincial recordó la firma del protocolo sanitario para el ingreso de cerezas argentinas a China y destacó que esto beneficiará especialmente a los productores de Vista Alegre, que tiene en la actualidad 450 hectáreas con plantaciones de cerezas. Dijo que “los primeros envíos al país asiático están previstos para enero, con tratamiento con frío cuarentenario en tránsito” y aseguró que su concreción es fruto del trabajo conjunto entre Nación, provincias y el sector privado.

Refiriéndose a la actividad frutícola, recordó que Vista Alegre está adherida a los Bloques de Sanidad Controlada y que sus productores tomaron créditos por 6,5 millones de pesos a tasa cero para la adquisición de feromonas y agroquímicos.

Gutiérrez felicitó al intendente por la construcción de cuatro nuevas oficinas para la secretaría de Hacienda y Finanzas del municipio, y por los 1.800 metros repavimentados desde el acceso a Dique Ballester hasta la escuela N° 105. En ese sentido, recordó que la provincia aportó 900.000 pesos para el arreglo de calles urbanas de la localidad.

Además felicitó al diseñador que realizó el cartel de ingreso a la localidad, que también fue inaugurado por el gobernador; y también felicitó al municipio por invertir en la conectividad interna.

En cuanto a los trabajos viales, el mandatario estimó que como las obras de la ruta N° 51 están avanzando a buen ritmo, desde Vialidad Nacional confirmaron que las obras de duplicación de calzada se podrán inaugurar en los próximos 60 días. Por otra parte, señaló que la ruta N° 7 comenzará la obra en el término de los próximos 30 días con fecha de finalización para mayo o junio de 2020.

También recordó que en esa ruta se está haciendo la iluminación entre el Parque Industrial y la rotonda de la ex Zanón, con una inversión de 20 millones de pesos y además se está finalizando la cartelería y señalización de la ruta.

Luego felicitó al área de Salud Pública “por dar inicio a una campaña de prevención y concientización del VIH, con énfasis en sexualidad responsable y saludable”.

Finalmente, valoró la iniciativa del CPEM N° 33 en la implementación del programa ‘Neuquén te quiere bien’ para que los jóvenes se interioricen en la temática de los consumos problemáticos y las adicciones y desarrollen estrategias de prevención; como así también la implementación de la ‘Jornada de Convivencia Escolar’ y el programa ‘Aprender Conectado’.

## **Acto**

Previo al acto oficial de la celebración por el aniversario de la localidad, el gobernador inauguró la oficina de Finanzas emplazada en dependencias del edificio de la radio Municipal. Luego inauguró el portal de ingreso a la localidad y 1.800 metros de reasfaltado de la ruta N° 7.

Acompañaron al gobernador, el ministro de Deporte, Cultura, Juventud y Gobierno, Juan Pablo Prezoli; funcionarios provinciales y municipales.

*Neuquén Informa*